

Miércoles 04 de Julio del 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=190920> Logra la BMV su quinta mejor ganancia del año Felipe Sánchez / Finsat El entusiasmo generado por el voto de confianza a México, otorgado por Standard & Poor's (S&P), al mejorar la perspectiva de calificación de la deuda mexicana de estable a positiva, continuó beneficiando al mercado accionario. Además, contribuyeron al buen ánimo de los inversionistas las ganancias registradas en los mercados de Nueva York, que aunque modestas no se esperaba más en una sesión acortada previo al feriado de hoy en Estados Unidos. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) terminó la jornada con una ganancia de 2.22 por ciento, en 32 mil 117.83 unidades, con un volumen de 163.6 millones de acciones y 13 mil 987 operaciones. Fue la quinta alza consecutiva y también la quinta mayor ganancia del año. Entre las emisoras de mayor peso en la BMV destacaron las ganancias de Telmex, que subió 4.35 por ciento, Amx 3.73, Cemex 3.51 y Telecom 3.42 por ciento. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=190925> Silva-Herzog, de la estatización bancaria a las crisis recurrentes Para los antiguos chinos, el mejor deseo para un amigo era que le tocara vivir en tiempos interesantes. Ése parece ser el designio de Jesús Silva-Herzog Flores, hijo de uno de los mexicanos más inteligentes e íntegros -historiador, economista y héroe de la expropiación petrolera. Él mismo tiene una vida harto interesante, porque le tocó ser protagonista de algunos de los momentos culminantes de la política mexicana, y es lo que narra en un libro de reciente aparición (*A la distancia. Recuerdos y testimonios*, Oceano, 2007). Como a todos los políticos de los años setenta y ochenta, le tocó la transición entre el poder omnímodo del Partido Revolucionario Institucional, a la debacle por las crisis económicas recurrentes, que la gente resintió en su economía doméstica, y las políticas, que no toda la gente notó pero que a todos afectaron.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=190957> Incluiría SHCP régimen fiscal de Pemex en la discusión Martín Román Ortiz La Secretaría de Hacienda y Crédito Público enviará a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión en las próximas semanas una iniciativa para reformar el régimen fiscal de Petróleos Mexicanos, a fin de "completar" la propuesta fiscal del presidente Felipe Calderón y con ello agilizar su eventual aprobación. El proyecto de ley que será remitido a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión será inmediatamente trasladado para su discusión a la comisión de Hacienda y de Presupuesto de la Cámara de Diputados, donde se discute el paquete impulsado por el Ejecutivo Federal. Fuentes de la dependencia federal y legisladores del PRI confirmaron el anuncio que habrá de hacer el responsable de la política económica del país, Agustín Carstens Carstens, en un plazo no mayor de 15 días, una vez consensada la iniciativa con la mayoría priista en el Congreso de la Unión. Esa acción ocurrirá luego de la pasada reunión plenaria que sostuvo la diputación priista en Mazatlán, Sinaloa, donde el líder senatorial Manlio Fabio Beltrones calificó de "incompleta" la propuesta de reforma fiscal del presidente Felipe Calderón por no considerar un nuevo régimen fiscal para Pemex.<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=190959> Reforma fiscal pondría en riesgo a Pymes: CNT Claudia Alcántara.La Confederación Nacional Turística (CNT) dijo que la propuesta de reforma fiscal del Ejecutivo Federal significará la quiebra inevitable de Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes) que representan el 85 por ciento de la planta productiva de la industria sin chimeneas. El vicepresidente de financiamiento de la CNT, Jorge Couttolenc Elvira, manifestó que la reforma fiscal, tal y como está, pondría en riesgo a restaurantes, agencias de viajes, arrendadoras y hoteles "boutique", entre otros negocios relacionados con el sector turístico. Con 55 años de experiencia en el sector, el empresario manifestó que en materia hotelera, son muy pocas las empresas grandes y medianas, que rebasan el 16 por ciento de Utilidad Bruta de Operación -el cual equivaldría al pago de la Contribución Empresarial a Tasa Única (CETU)-, y al mismo tiempo cubren sus costos operativos directos.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=190928> Rotundo fracaso del programa de Primer Empleo Isabel Becerril En la evaluación del primer semestre del gobierno de Felipe Calderón, la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) afirmó que el Programa del Primer Empleo ha sido un fracaso, porque los incentivos que se otorgan a las empresas son deficientes para generar una fuente de trabajo. Ismael Plascencia, presidente del organismo, acusó a la administración federal de ser "más papista que el papa", porque más que cuidar el interés de los industriales, está preocupado "en hacerle la tarea a China, al pretender eliminar las cuotas compensatorias antes de que ese país presente una demanda ante la Organización Mundial del Comercio (OMC) contra México. La posición del sector fabril es que "el gobierno debe mantener las cuotas compensatorias sin importar que los chinos lleven a México a paneles de controversia". <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=190929> Minimiza SE aumentos en maíz y leche Ivette Saldaña La subsecretaria de Industria y Comercio, Rocío Ruiz, minimizó el alza en los precios del maíz y la leche, ya que, dijo, no hay impactos en la canasta básica. Afirmó que el aumento en el grano no se reflejó en un incremento de precios de los productos pecuarios como las carnes de res, pollo y cerdo. Ello se debió en parte a que los instrumentos de apoyo de la Secretaría de Agricultura al sector agropecuario ayudaron a que no subieran los precios. Aseguró que la leche ha tenido movimientos mínimos de diez a 10.50 pesos por litro, pero solamente en ciertas presentaciones y empaques. La mayor parte de la población compra leche en Liconsa y el gobierno sigue vendiendo el litro al mismo precio que a principios de año.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=190945> Cae producción en 6 de 17 entidades federativas La industria manufacturera del país descendió 0.8 por ciento en marzo en comparación con igual mes de 2006, con base en el del Sistema de Indicadores Regionales para 17 entidades federativas seleccionadas. El Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) apuntó que en el ámbito regional, seis de esas entidades reportaron caídas: Sonora, con 17.3 por ciento; Coahuila, 10.2; Puebla, 5.2; Estado de México, 1.5; Sinaloa, 0.6, y Baja California, 0.3. El comportamiento observado en la industria manufacturera de Sonora y Coahuila se derivó principalmente de la menor producción que mostró la división de productos metálicos, maquinaria y equipo. Por el contrario, en Veracruz aumentó 8.0 por ciento a tasa anual, debido al incremento registrado en la división de alimentos, bebidas y tabaco, y productos químicos, derivados del petróleo, caucho y plásticos.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=190917> Registra la BMV su quinta mayor ganancia del año; recupera zona de 32 mil unidades Felipe Sánchez El entusiasmo generado por el voto de confianza a México dado por la calificadora Standard & Poor's al mejorar la perspectiva de la deuda mexicana de estable a positiva, continuó beneficiando este martes al mercado accionario local. Además, contribuyeron al buen ánimo las ganancias registradas en los mercados de Nueva York, que aunque modestas no se esperaba más en una sesión acortada previo al feriado de este miércoles en Estados Unidos. Así, el promedio de precios de la BMV terminó la jornada con una ganancia de 2.22 por ciento, con lo cual se colocó en 32 mil 117.83 unidades, con un volumen de 163.6 millones de acciones y 13 mil 987 operaciones. Fue la quinta alza consecutiva de la bolsa, y también la quinta mayor ganancia del año. En Nueva York, el promedio Dow Jones de la NYSE concluyó con un incremento de 0.31 por ciento, en 13 mil 577.30 unidades. En la misma bolsa el Índice S&P 500 se elevó 0.36 por ciento al ubicarse en mil 524.87 puntos. En el mercado Nasdaq el incremento fue de 0.48 por ciento, con lo que el promedio Composite se estableció en dos mil 644.95 unidades.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=190918> Lateralidad del peso un día antes del feriado en EU; el dólar spot terminó en \$10.7640 Esteban Rojas H. El tipo de cambio terminó la segunda jornada de la semana con un comportamiento lateral, por la cautela prevaleciente antes del feriado en Estados Unidos. De acuerdo con información de Banco de México (Banxico), en operaciones al mayoreo el tipo de cambio spot (48 horas) cerró en 10.764, con una moderada pérdida para el peso de 0.02 por ciento. La sesión estuvo caracterizada por una baja volatilidad. El diferencial entre la cotización máxima y mínima del día se ubicó en 3.93 centavos, ligeramente mayor al 3.25 de ayer. La operación se vio afectada por el cierre anticipado de los mercados financieros en la Unión Americana, previo al feriado de hoy miércoles 4 de julio. Los participantes del mercado todavía se vieron influenciados por la noticia dada a conocer el pasado lunes respecto a la modificación de la perspectiva de la calificación de la deuda de México, de estable a positiva, efectuada por Standard & Poor's. Dentro de los focos amarillos para el mercado cambiario se destaca la noticia de que el ingreso de las remesas experimentó una caída de 5.5 por ciento durante el pasado mes de mayo, en tanto que de manera acumulada al mismo mes, el crecimiento es de sólo 1.7 por ciento, cifra que contrasta con el 23.9 por ciento del mismo periodo del año anterior.

El Reforma [http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786155/Tiene-agro-esperanza-en-reforma.-Sagarpa-Verónica-Martínez-Distrito-Federal-\(04-julio-2007\).-La-reforma-fiscal-le-daría-más-recursos-al-sector-agropecuario-para-destinarlos-en-salud, educación e infraestructura, afirmó Alberto Cárdenas, titular de la Sagarpa. "La propuesta de reforma fiscal, nuestra gente la ve con esperanza de que se apruebe, porque se obtendrá más dinero para mejorar el sector", dijo Cárdenas en conferencia de prensa. Agregó que esta reforma tiene muchas bondades para el agro, ya que recaudar más dinero y destinarlo al campo hará que se mejore la infraestructura rural, la educación y la salud, entre otros. \[http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786144/Prevé-OCDE-inflación-por-biocombustibles-París, Francia \\(04 julio 2007\\).- Los precios de productos agrícolas, en especial los granos y los lácteos, aumentarían entre un 20 a 50 por ciento en los próximos 10 años debido al rápido crecimiento del sector de los biocombustibles, pero también por un crecimiento en la demanda de alimentos, dijo este miércoles la OCDE. "En los próximos 10 años, estimamos que el aumento en los precios promedio de los productos agrícolas en los mercados internacionales crecerá entre un 20 y un 50 por ciento comparado con el promedio de los últimos 10 años", dijo a periodistas Loek Boonekamp, funcionario de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico \\(OCDE\\). El funcionario habló tras la difusión de un estudio coescrito entre la OCDE y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura \\(FAO por sus iniciales en inglés\\). "Los precios subirán principalmente por la bioenergía, pero también esperamos un fuerte aumento en los productos menos afectados por la bioenergía, como los productos lácteos", dijo el funcionario, agregando que los cambios de política y la mayor demanda de alimentos también tienen un impacto. \\[http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786125/Urgen-vigilar-economía-china Shanghai, China \\\(04 julio 2007\\\).- La boyante economía china seguirá acelerándose en 2007, con un crecimiento previsto del 10.9 por ciento, según un informe de una institución gubernamental, que urgió a tomar mayores medidas en favor de un enfriamiento. El crecimiento anual previsto es mínimamente superior al 10.7 por ciento de 2006, gracias al fuerte consumo y a los elevados niveles de inversión en activos fijos, señaló el Centro de Información Estatal, perteneciente a la Comisión de Reforma Nacional y Desarrollo. "La tendencia es la de una economía que se desplaza desde el crecimiento rápido al sobrecalentamiento", señaló el informe. \\\[http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786130/Presenta-Bolsa-Mexicana-ganancia Sandra Reyes Ciudad de México \\\\(04 julio 2007\\\\).- La Bolsa Mexicana de Valores \\\\(BMV\\\\) abrió con moderadas ganancias debido al escaso volumen de operación por el feriado en Estados Unidos en celebración del Día de la Independencia. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 32 mil 162.00 unidades, un repunte de 0.14 por ciento, es decir 44.18 puntos, respecto a la sesión previa. Hoy el volumen de operación en la BMV es de 1.2 millones de acciones con un importe de 47.2 millones de pesos. Entre las emisoras que cotizan al alza destacan: AUTLAN B, con 3.42 por ciento; TVAZTCA CPO, con 1.23 por ciento; GCARSO A1, con 0.99 por ciento; MEXCHEM \\\\\*, con 0.61 por ciento; TLEVISA CPO, con 0.41 por ciento. En tanto, las emisoras que registran pérdidas resaltan: LAMOSA \\\\\*, con 1.56 por ciento; SIMEC B, con 1.05 por ciento; GMODELO C, con 0.20 por ciento; GFNORTE O, con 0.20 por ciento. \\\\[http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786126/Cotiza-dólar menudeo a 10.87 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México \\\\\(04 julio 2007\\\\\).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.57 pesos a la compra y 10.87 pesos a la venta, sin cambios respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.59 pesos a la compra y 10.89 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.78 pesos a la compra y 10.90 pesos a la venta. \\\\\[http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786122/Registran-petroprecios jornada a la baja Nueva York, Estados Unidos \\\\\\(04 julio 2007\\\\\\).- Los precios del petróleo retrocedieron este miércoles en medio de operaciones moderadas y de la expectativa de que las refinerías de Estados Unidos aumenten la producción de gasolina, lo cual invertiría la tendencia que en la sesión anterior elevó las cotizaciones hasta niveles no vistos en 10 meses. La tanda reciente de incrementos, que llevó los precios a más de 71 dólares el barril por primera vez en 10 meses, fue causada principalmente por el informe que emitió la semana pasada el Gobierno estadounidense. La Administración de Información\\\\\]\\\\\(http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786122/Registran-petroprecios-jornada-a-la-baja-Nueva-York-Estados-Unidos-\\\\\(04-julio-2007\\\\\).-Los-precios-del-petróleo-retrocedieron-este-miércoles-en-medio-de-operaciones-moderadas-y-de-la-expectativa-de-que-las-refinerías-de-Estados-Unidos-aumenten-la-producción-de-gasolina-lo-cual-invertiría-la-tendencia-que-en-la-sesión-anterior-elevó-las-cotizaciones-hasta-niveles-no-vistos-en-10-meses\\\\\)\\\\]\\\\(http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786126/Cotiza-dólar-menudeo-a-10.87-pesos-venta-Sandra-Reyes-Ciudad-de-México-\\\\(04-julio-2007\\\\).-El-tipo-de-cambio-al-menudeo-se-cotiza-a-10.57-pesos-a-la-compra-y-10.87-pesos-a-la-venta-sin-cambios-respecto-al-cierre-anterior-de-acuerdo-a-las-ventanillas-de-Banamex\\\\)\\\]\\\(http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786130/Presenta-Bolsa-Mexicana-ganancia-Sandra-Reyes-Ciudad-de-México-\\\(04-julio-2007\\\).-La-Bolsa-Mexicana-de-Valores-\\\(BMV\\\)-abrió-con-moderadas-ganancias-debido-al-escaso-volumen-de-operación-por-el-feriado-en-Estados-Unidos-en-celebración-del-Día-de-la-Independencia\\\)\\]\\(http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786125/Urgen-vigilar-economía-china-Shanghai-China-\\(04-julio-2007\\).-La-boyante-economía-china-seguirá-acelerándose-en-2007-con-un-crecimiento-previsto-del-10.9-por-ciento-según-un-informe-de-una-institución-gubernamental-que-urgió-a-tomar-mayores-medidas-en-favor-de-un-enfriamiento\\)\]\(http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786144/Prevé-OCDE-inflación-por-biocombustibles-París-Francia-\(04-julio-2007\).-Los-precios-de-productos-agrícolas-en-especial-los-granos-y-los-lácteos-aumentarían-entre-un-20-a-50-por-ciento-en-los-próximos-10-años-debido-al-rápido-crecimiento-del-sector-de-los-biocombustibles-pero-también-por-un-crecimiento-en-la-demanda-de-alimentos\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786155/Tiene-agro-esperanza-en-reforma.-Sagarpa-Verónica-Martínez-Distrito-Federal-(04-julio-2007).-La-reforma-fiscal-le-daría-más-recursos-al-sector-agropecuario-para-destinarlos-en-salud-educación-e-infraestructura-afirmó-Alberto-Cárdenas-titular-de-la-Sagarpa.-La-propuesta-de-reforma-fiscal-nuestra-gente-la-ve-con-esperanza-de-que-se-apruebe-porque-se-obtendrá-más-dinero-para-mejorar-el-sector)

sobre Energía del Departamento de Energía anunció el miércoles anterior una reducción en los inventarios de gasolina justo cuando los analistas esperaban un aumento. Pero en el reporte de esta semana sobre los inventarios, que será demorado al jueves por el feriado del Día de la Independencia en Estados Unidos, los analistas encuestados por Dow Jones Newswires esperan un incremento de 700 mil barriles.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/394/786056/Castiga> México a las pensiones Ciudad de México (04 julio 2007).- La creación del Sistema de Ahorro para el Retiro en México alivió las finanzas públicas, que ya no podían hacer frente a los compromisos de jubilación, pero bajó a casi la mitad el monto de la pensión de los trabajadores, revela un estudio de la Organización para el Desarrollo Económico. Según el informe "Un vistazo a las Pensiones", dado a conocer el mes pasado, de los 16 países de la OCDE que modificaron sus sistemas de retiro, México es donde el cambio tendrá el impacto negativo más severo en el monto de las pensiones. El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/29175.html> Revela Pemex nuevos yacimientos Noé Cruz Serrano BOCA DEL RÍO, Ver.&mdash; Petróleos Mexicanos (Pemex) promueve entre inversionistas nacionales y extranjeros &ldquo;oportunidades de negocio&rdquo; en yacimientos de gas en Baja California, golfo de California y Chihuahua, así como de crudo en Chiapas. El mapa de esas nuevas vetas empezó a exhibirse desde abril entre compañías constructoras mexicanas y petroleras internacionales como Royal Dutch/Shell, Petrobras, Conoco, BP y Statoil, entre otras. Estudios preliminares de Pemex Exploración y Producción (PEP) clasificaron a estas cuencas como de &ldquo;bajo potencial&rdquo;. La información fue entregada a integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción el 20 de abril pasado, durante la reunión de la Comisión Mixta que conforman el organismo citado y la paraestatal. En ese encuentro, Joaquín Aguirre Ruiz, subgerente de Recursos Materiales de PEP, dijo que los nuevos yacimientos aún no forman parte del padrón de reservas, que a la fecha suman 53.9 mil millones de barriles de petróleo crudo equivalente.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/58718.html> México busca influencia en G-8 Por Hugh Williams en Berlín Una iniciativa del Grupo de los Ocho países más poderosos del mundo para crear vínculos más cercanos con economías emergentes ya está en problemas a tan sólo unas cuantas semanas de haber sido lanzada. Las quejas de las potencias emergentes (China, India, Sudáfrica, México y Brasil) sobre la manera en que fueron tratadas en la reciente cumbre del G-8, fueron la base para exigir una mayor influencia en las futuras tomas de decisiones del G-8. El G-8 aceptó el 8 de junio pasado en su reunión en Heiligendamm, Alemania, abrir dos años de pláticas a nivel ministerial con los "Outreach Five&rdquo;, como se conoce en el G-8 al grupo de cinco naciones emergentes, sobre temas como cambio climático, derechos de propiedad intelectual y aspectos sociales de la globalización. Durante la próxima cumbre del G-8 en Italia, que se llevará a cabo en el año 2009, se presentará un reporte de acciones recomendadas. Angela Merkel, canciller alemana y anfitriona del G-8, dijo que el proceso Heiligendamm, como se conoce al diálogo, era necesario debido a la creciente influencia de dichos países en el rumbo que está tomando la globalización.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/58711.html> Promueve Pemex la inversión en cuencas Noé Cruz Serrano BOCA DEL RÍO, Ver.&mdash; Petróleos Mexicanos (Pemex) promueve entre inversionistas nacionales y extranjeros yacimientos de gas en Baja California, el golfo de California y Chihuahua, así como de petróleo crudo en las montañas de Chiapas. Los estudios preliminares de la Unidad de Perforación y Mantenimiento de Pemex Exploración y Producción (PEP) clasificaron estas cuencas como de &ldquo;bajo potencial&rdquo;. El mapa de esos yacimientos empezó a exhibirse desde el mes de abril entre compañías constructoras mexicanas y petroleras internacionales como Royal Deutch/Shell, Petrobras, Conoco, BP y Statoil, entre otras. Petróleos Mexicanos comentó a las grandes petroleras que estos yacimientos abren oportunidades de negocio e inversión en México por la vía de contratos de servicios, porque la Constitución prohíbe alianzas o coinversiones en materia de explotación de hidrocarburos.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/58710.html> Mantienen mexicanos 9 mdd en inversiones en el extranjero Romina Román Pineda La inversión de los mexicanos en los mercados accionarios del exterior asciende a 9 mil millones de dólares &mdash;casi 100 mil millones de pesos&mdash;; esta cifra significa 1.17 puntos del Producto Interno Bruto (PIB) del país, destacó Jaime Álvarez Meyer, director general de banca patrimonial y privada de BBVA-Bancomer. El directivo mencionó que los principales motivos que llevan a los inversionistas a canalizar su dinero al extranjero son la diversificación y los elevados rendimientos. Destacó que incluso, en los próximos cinco años, podría duplicarse la cifra de los recursos que se invierten en acciones internacionales. Respecto de un impacto negativo por la posibilidad de gravar los depósitos mayores a 20 mil pesos como parte de la propuesta de reforma fiscal enviada por el Ejecutivo al Congreso, el directivo consideró que esta medida podría beneficiar al segmento de los fondos de inversión, ya que más personas optarán por estos instrumentos. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/58712.html> El crudo mexicano, en su precio más alto Ricardo Jiménez El precio internacional de la mezcla mexicana se encuentra en el nivel más alto de los últimos 10 meses, al alcanzar un valor de 62.50 dólares por barril. Comparado con el precio que se estableció en la Ley de Ingresos para 2007 de 42.80 dólares, se encuentra 19.70 dólares por arriba de ese nivel, equivalente a 46.03%. El 18 de enero del año en curso, la mezcla mexicana de exportación llegó a su nivel más bajo del año, al alcanzar una cotización de 40.44 dólares, esto significa 2.36 dólares por debajo de lo presupuestado en la Ley de Ingresos, debido a la propuesta del uso de otras alternativas como fuente de energía. Sin embargo, la tendencia ascendente observada en los últimos meses se deriva básicamente de los conflictos existentes en el medio oriente, así como los problemas sindicales existentes en Nigeria y Brasil, según analistas consultados.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/58723.html> Sigue en rumbo positivo la BMV tras anuncio de S&P Ricardo Jiménez En las operaciones de ayer, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) presentó movimientos ascendentes, derivadas de la continuación del efecto del cambio de perspectiva de &ldquo;estable&rdquo; a &ldquo;positiva&rdquo; en la deuda soberana mexicana de largo plazo que realizó la calificadora estadounidense Standard & Poor's el pasado lunes. En ese contexto, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la BMV registró un repunte de 2.22%, con lo que avanzó 697.14 puntos, para llegar a las 32 mil 117.83 unidades, apoyado por los incrementos observados en las emisoras de la telefónica América Móvil, la de mayor peso en el mercado accionario local, que aumentaron 3.73% a 35.0 pesos; también

sobresalió el comportamiento de Telmex con 4.35% a 21.36 pesos, y la constructora más grande del país, ICA, con un incremento de 4.55% a 60.42 pesos. Por su parte, el mercado de dinero nacional no presentó grandes cambios, ya que los bonos de largo plazo mantuvieron los mismos niveles de la jornada previa, es decir, se ubicaron en 7.62% para las emisiones a plazos de 10 y 20 años. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-07-04-39850>Campo apuesta por reforma fiscal: Sagarpa El titular de la Sagarpa, Alberto Cárdenas Jiménez, señaló que el campo espera que el Congreso de la Unión apruebe la Reforma Fiscal presentada por el Ejecutivo federal, ya que ésta es en favor de los que menos tienen. En rueda de prensa, el responsable de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) mencionó que la reforma en el sector agropecuario la ven los 25 millones de personas del sector rural con la esperanza de que se apruebe. Lo anterior porque &ldquo;precisamente la dirección que lleva la aplicación de los recursos es justamente en los lugares donde hay más pobreza, porque se avoca a los principales puntos que son dinero, educación, salud e infraestructura multianual&rdquo;. Con esto se tendría que ver una mejor atención en todos los sentidos, en las zonas rurales y no se descartaría para nada que la infraestructura rural crezca en presas y sistemas de riego, que lleven a una mejor distribución del agua y de la riqueza en México.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2007-07-04-39837>Al alza, Bolsa Mexicana; gana 0.18% El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), registra un alza de un 0.18%, con una ganancia de 59.27 puntos, para quedar en las 32,177.10 unidades en su primera hora de operaciones. Durante la mañana se negociaron 5 millones de títulos por los que se pagaron 193.3 millones de pesos (unos 17.9 millones de dólares). De las 43 empresas que se cotizaron en la sesión, 27 ganaron, 8 perdieron y 8 se mantuvieron sin variación. El avance principal corresponde a Grupo Bimbo (BIMBO A), con el 1.46%, y la mayor baja fue para Banco Bilbao Vizcaya (BBVA), con el -2.80 por ciento. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-07-04-39836>Sin cambios, TIE a 28 días; se ubica en 7.7050% El Banco de México dio a conocer en el Diario Oficial de la Federación que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días continúa en 7.7050 por ciento. Estas tasas fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, HSBC, Interacciones, Invex, J.P. Morgan, ScotiaBank Inverlat y Mercantil del Norte, explica. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-07-04-39857>Chiapas, el estado más pobre del país: Coneval Ninguna de las 32 entidades que conforman México se salva de la pobreza que afecta a casi la mitad de los habitantes del país, aunque en diferentes niveles y con en la región sureste, señaló un reporte oficial divulgado hoy. El estado de Chiapas registra el mayor porcentaje de la pobreza en México, con 75.7%, mientras que el nortero de Baja California tiene el menor con 9.2%, señaló el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). &ldquo;México es un país de grandes contrastes&hellip; la iniquidad en el país es vergonzosa&rdquo;, dijo Juan Angel Rivera, consejero del Coneval. El organismo presentó el miércoles mapas oficiales que por primera vez permiten ubicar a nivel estatal y municipal el nivel de pobres, teniendo como base las cifras de pobreza del 2005.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2007-07-04-39844>Crudo, en máximos; supera los 73 dólares LONDRES. El crudo Brent subía a un máximo de 10 meses a más de 73 dólares el barril el miércoles, apuntalado por los bajos inventarios de combustible en Estados Unidos y expectativas de una fuerte demanda de gasolina. El crudo Brent ganaba 18 centavos a 73.11 dólares el barril, el mayor precio desde el 25 de agosto del 2006.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2007-07-04-39840>Cete mismo día, en 7.27 por ciento MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México subía el miércoles 0.02 puntos a 7.27%, en un mercado tranquilo que asimilaba las bajas registradas en la subasta primaria y ante el cierre de actividades financieras en Estados Unidos. Los mercados estadounidenses permanecerán cerrados este miércoles por la conmemoración del Día de la Independencia. &ldquo;A pesar de que Banco de México subastó un mayor monto en los Bonos de largo plazo en línea con su nuevo calendario de colocaciones, la razón de oferta/demanda fue 3.2 veces, muy superior a la demanda observada durante el segundo trimestre del 2007&rdquo;, dijo el área de Estrategias de BBVA Bancomer en un reporte. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2007/07/04/index.php?section=economia&article=026n1eco>"Decepciona" a empresarios de EU falta de reforma migratoria Miriam Posada García, Susana González G. Los empresarios estadounidenses establecidos en México están "decepcionados" de que no haya prosperado la reforma migratoria porque cada vez es más urgente la mano de obra en Estados Unidos ante el retiro de 77 millones de de trabajadores en los próximos tres años. El director general de la Cámara Americana de Comercio (Amcham), Larry Rubin, señaló que los 12 millones de trabajadores ilegales en Estados Unidos serán insuficientes para cubrir las plazas que quedarán vacantes, y consideró que es justo, al tener una participación importante en la economía de ese país, que se arregle su situación migratoria. El empresario aseguró que los empresarios estadounidenses coinciden con su embajador en México, Antonio Garza, en que "están decepcionados" porque el Congreso de su país no tomó la rienda de la reforma migratoria, sobre todo porque el problema sigue ahí. Esta reforma urgía hace más de un año, postergarla hace aún más importante la necesidad de contar con trabajadores legales".

<http://www.jornada.unam.mx/2007/07/04/index.php?section=economia&article=028n2eco>Tienen certificación 19 de 750 franquicias en México De las 750 marcas de franquicias que existen en México, sólo 19 tienen reconocimiento ante la Calmecac (Calidad Mexicana Certificada, AC), organismo nacional de verificación con reconocimiento internacional. El presidente de la comisión de franquicias de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), José Acevedo Arjona, dijo que uno de los motivos de la escasez de franquicias certificadas en México es su elevado costo, que oscila entre 40 mil y 50 mil pesos anuales. En entrevista, el empresario señaló que lo anterior inhibe que mayor número de marcas la obtengan, aún teniendo la calidad. Dijo que existe la posibilidad de crear un organismo certificador a través de la Concanaco.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/07/04/index.php?section=sociedad&article=044n1soc>EU reducirá aún más las exportaciones de maíz; utilizará el grano para elaborar etanol Angélica Enciso L. Analistas de Wall Street sugieren que el auge del etanol está a punto de dar un tropezón por la sobreoferta y los márgenes de beneficio que se acortan cada vez más. En la imagen, depósitos del biocombustible en Estados Unidos Foto: Ap Illinois, 3 de julio. Estados Unidos no

considera que naciones como México representan una competencia en la producción de biocombustibles y las expectativas que hay sobre estas fuentes de energía, sobre todo las creadas a partir del maíz, son enormes: "apenas se rasca la superficie de lo que esto puede ser", señalaron expertos. Las primeras consecuencias de este auge han sido la reducción de las exportaciones de maíz "a naciones con hambre" y el hecho de que este año crezca la superficie destinada a este cultivo. En Estados Unidos para la producción de etanol se utilizará 19 por ciento de la cosecha total de maíz, alrededor de 55 millones de toneladas, y actualmente hay 113 plantas en operación, casi el doble de las que existían hace cuatro años.